
LES ARTICLES PARTITIFS (du, de la, de l’, des) 

Ils servent à indiquer une quantité indéterminée, une partie.  

 
 
 Forme affirmative Forme négative 
Masculin singulier Du 

De l’ 
De/d’ 

Féminin singulier De la 
De l’ 

De/d’ 

Masculin + 
Féminin Pluriel 

Des De/ d’ 

EX : 

 Forme affirmative Forme négative 
Masculin 
singulier 

Je bois du thé. 
Je mets de l’oignon dans la soupe. 

Je ne bois pas de thé 
Je ne mets pas d’oignon dans la soupe. 

Féminin 
singulier 

Je mange de la viande. 
Je bois de l’eau. 

Je ne mange pas de viande 
Je ne bois pas d’eau  

Masculin + 
Féminin 
Pluriel 

Je mange des escargots. Je ne mange pas d’escargots 

 

J’achète                                   
 
 
 
                 

du                      
de la                        
de l’ 
des 

riz.                    
viande.                        
huile. 
légumes. 

Ex : Je mange du poisson avec de la salade et des légumes. 
Je ne mange pas de poisson, de salade, de légumes. 


